

Neuer Niederlassungsleiter am Standort Rätterschen

Die Zürcher Landbank hat Matthias Aeschbacher per 1. November 2024 zum neuen Leiter der Niederlassung Rätterschen ernannt. Er löst Mauro Chiasserini ab, der sich auf die individuelle Kundenbetreuung konzentrieren wird.

Matthias Aeschbacher ist seit rund 25 Jahren im Bankgeschäft tätig, vorwiegend im Raum Winterthur, und war zuletzt stellvertretender Geschäftsstellenleiter der Valiant Bank AG in Winterthur. Er betreute sowohl Privat- als auch Firmenkunden und ist in der Region bestens vernetzt. Als Finanzplaner mit eidgenössischem Fachausweis legt er besonderen Wert auf die ganzheitliche Beratung in den Bereichen Finanzen, Anlegen und Vorsorgen. Matthias Aeschbacher ist 40 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. In seiner Freizeit ist er regelmässig auf dem Tennisplatz anzutreffen.

Mauro Chiasserini ist Finanzplaner mit eidgenössischem Fachausweis und wird bei der Zürcher Landbank künftig als Anlageberater und Fachverantwortlicher Vorsorge tätig sein. Mit seinem umfassenden Fachwissen unterstützt er bestehende sowie neue Kundinnen und Kunden bei der Erreichung ihrer finanziellen Ziele. Mauro Chiasserini ist 49-jährig, verheiratet und Vater von

zwei Söhnen. Er ist leidenschaftlicher Fussballfan.

Die Zürcher Landbank freut sich, mit Matthias Aeschbacher einen erfahrenen

und kompetenten Nachfolger gefunden zu haben. Gemeinsam mit Franziska Rai und Mauro Chiasserini gewährleistet er einen reibungslosen Übergang und eine zuverlässige Betreuung.

Mit der neuen Zusammensetzung am Standort Rätterschen blickt die Zürcher Landbank gestärkt in die Zukunft und bedankt sich bei allen Kundinnen und Kunden für das Vertrauen.



Das neue Team der ZLB-Niederlassung Rätterschen: Mauro Chiasserini, Franziska Rai und Matthias Aeschbacher

Garage Elsener AG

Service und Reparaturen aller Marken



CITROËN



St. Gallerstrasse 33
8352 Elsau
Tel. 052 363 11 83

www.garageelsener.ch